

## Motivados por lo que ocurre en el país éxodo masivo de ciudadanos extranjeros



Largas filas de extranjeros se observaban en las terminales de las líneas aéreas.

Debido al problema que atraviesa el país, un éxodo masivo de ciudadanos extranjeros abandonó ayer la capital, utilizando el aeropuerto Internacional Toncontín.

Centenares de personas de varias nacionalidades decidieron marcharse de Honduras, mientras se dilucida el impase generado ayer, debido a la captura del Presidente Manuel Zelaya, quien posteriormente fue llevado a Costa Rica.

Sin embargo, un buen número de misioneros y personas particulares, la mayoría de origen estadounidense, ingresaron ayer al país, procedentes de Estados Unidos.

Asimismo, arribaron varias

personalidades, entre ellas el Cardenal Óscar Andrés Rodríguez, quien no quiso referirse al tema.

A pesar de la incertidumbre, todas las compañías aéreas norteamericanas no dejaron de operar; no así la empresa TACA que suspendió los vuelos y dejó varados a la mayor parte de sus pasajeros en San Salvador.

Los negocios de comidas rápidas y demás tiendas que funcionan en la terminal aérea, a pesar de haber sido domingo, operaron normalmente.

Las demás actividades que desarrollan otras personas dentro y fuera de la terminal aérea las realizaron como si nada hubiese ocurrido. (EB).



Las compañías aéreas estadounidenses no suspendieron las operaciones, no así TACA que dejó a muchos pasajeros en El Salvador.



El Cardenal Óscar Andrés Rodríguez fue de los tantos connacionales y extranjeros que también ingresaron al país.